



Assemblée PLÉNIÈRE

2024

DU 7 AU 14 juillet
Maison généralice, Rome

BULLETIN N° 04
02 JUILLET 2024



Frères des
Écoles
Chrétiennes

La★Salle

★ Du levain pour transformer la réalité

Le chemin tracé par le 46^{ème} Chapitre général « nous a appelés à faire de la Famille Lasallienne une réalité, aux vocations diverses ; **levain pour un monde plus fraternel, envoyés pour rencontrer Dieu dans les pauvres et promouvoir la justice** ». C'est à partir de là que la question directrice du *Projet Levain* prend tout son sens : où est ton frère ? où est ta sœur ? devient la première motivation pour assumer l'engagement de prendre **soin de l'humanité souffrante et nécessiteuse, en particulier des enfants et des jeunes qui, vivant dans des conditions de pauvreté, n'ont pas d'opportunités éducatives.**

Le *projet Levain* est l'un des moyens par lesquels les communautés et ceux d'entre nous qui les formons répondent à cet engagement, qui nous pousse en même temps à devenir « **une communauté évangélistrice qui s'implique en paroles et en actes dans la vie quotidienne des gens** ; qui franchit les distances, qui est prête à s'abaisser si nécessaire, et qui embrasse la vie humaine, touchant la chair souffrante du Christ dans les autres », comme le dit le Pape François.

Rendre possible le *projet Levain*, c'est-à-dire promouvoir la justice à partir des périphéries, est l'un de nos plus grands engagements et défis. Les chemins et les stratégies seront divers et adaptés à la réalité de chaque contexte. Cependant, **notre motivation permanente doit être la rencontre, en tant que lasalliens, avec les périphéries, « non pas comme un but, mais comme un point de départ pour la transformation des vies », les nôtres et celles qui nous entourent.**



**Sœur Isabel Sofía Molina
Mendoza HGS**

Rectora de la Institución Educativa Juan Luis Londoño (Bogotá - Colombie)

★ Une réunion sous forme d'espérance

Quelques jours avant le début de l'Assemblée Plénière qui se tiendra à la Maison Généralice de Rome du 7 au 14 juillet 2024, **certains participants partagent leurs espoirs pour cette rencontre fraternelle sans précédent** - la première Assemblée Plénière jamais tenue ! - qui réunira des Frères et des Partenaires lasalliens de toutes les Régions de l'Institut.

« L'Assemblée plénière sera un espace d'écoute mutuelle, où nous **trouverons des moyens - ou renforcerons les moyens existants - de nous aider et de nous soutenir mutuellement** », a déclaré le Frère Eduardo Rivera Vizcarra, qui participera à l'Assemblée au nom du Comité permanent des jeunes Frères.

Pour sa part, Angela Matulli, directrice de *La Salle Foundation*, espère que « l'Assemblée plénière nous donnera la possibilité de réfléchir et de mieux comprendre les changements que nous vivons et la **centralité des expériences levain** en tant que 1 seul La Salle, en tant qu'unique Famille Lasallienne ».

Frère Dante Amisola, directeur du Bureau de Solidarité et Développement, déclare que « cette Assemblée sera l'occasion de partager, en tant que famille mondiale, la manière dont nous pouvons continuer à améliorer ce que nous faisons, afin de **répondre à ce que le 46^{ème} Chapitre général nous a demandé.**



Assemblée PLÉNIÈRE

2024

DU 7 AU 14 juillet
Maison généralice, Rome

BULLETIN N° 04
02 JUILLET 2024



La★Salle

Sur ce point, Coreen Paul, Présidente du CIAMEL, est d'accord, exprimant sa conviction que « l'Assemblée Plénière sera l'occasion de savoir **où nous en sommes, ce que nous faisons et comment nous avançons** en tant que Famille lasallienne ».

Parmi les fruits attendus de l'Assemblée, trois se détachent : « définir les domaines dans lesquels nous devons « mettre plus de levure » et les moyens de le faire » ; « concevoir les moyens de renforcer le nouveau modèle de gouvernance de l'Institut et ses possibles duplications au niveau local » ; et « **maintenir vivant le feu du « mouvement levure » et le rendre possible dans tous les lieux de la géographie lasallienne** ».

★ ABC de l'Assemblée plénière

L'ABC suivant propose quelques outils et clés pour faciliter l'expérience des participants à l'Assemblée plénière :

- ★ **Programme et participants** : retrouvez [ICI](#) le programme des cinq jours de l'Assemblée plénière et la liste des participants.
- ★ **Méthodologie** : l'Assemblée plénière part d'un horizon synodal-lasallien basé sur quatre moments fondamentaux. Téléchargez [ICI](#) le résumé de la méthodologie.
- ★ **Transport** : **À cette** occasion, il ne sera pas possible pour la logistique de l'Assemblée d'assurer le transport entre l'aéroport et la Maison généralice. Veuillez consulter le [Bulletin de l'Assemblée plénière 03](#) pour connaître les possibilités de transport.
- ★ **Change** : en raison des réglementations gouvernementales, la Maison généralice n'est pas en mesure d'offrir un service de change. Celui-ci peut être effectué à l'arrivée à l'aéroport de Rome ou dans un bureau de change.
- ★ **Autres informations** : **D'autres** informations pratiques concernant l'accueil, les conditions météorologiques, l'approvisionnement en énergie et les restrictions alimentaires et/ou médicales, entre autres, sont disponibles dans le [Bulletin de l'Assemblée plénière 02](#). Veuillez avoir l'adresse (Via Aurelia, 476 / 00165 Rome, Italie) et le numéro de contact à portée de main : +39-066 65231.

Pour de plus amples informations, veuillez écrire à plenaryassembly@lasalle.org



EXPOSITIONS À LA MAISON GÉNÉRALICE

Pendant l'Assemblée plénière, les participants pourront voir deux expositions organisées à la Maison Généralice par le Bureau du Patrimoine Lasallien et de la Recherche : (1) « **Tricentenaire des Lettres Patentes et de la Bulle d'Approbation de l'Institut** » ; et (2) « **La Salle dans le Monde** ».

Toutes les informations sur l'Assemblée plénière sont également disponibles sur le site web : <https://www.lasalle.org/asamblea-plenaria/>.

